

El 26 de marzo de 1996 se realizó la inauguración formal de CESVI ARGENTINA en la que ya trabajaban 18 personas.

**CESVI ARGENTINA** dio su primer paso el 9 de marzo de 1994 cuando el Presidente de MAPFRE, el Presidente de MAPFRE Internacional y el de Cevimap España, presentaron a una parte del mercado asegurador argentino la propuesta para crear un CENTRO DE EXPERIMENTACION Y SEGURIDAD VIAL a imagen y semejanza del que existe en Ávila, España.

El 28 de junio de 1996 CESVI ARGENTINA es incorporada como miembro de pleno derecho al RCAR ( Research Council for Automobile Repairs ), ente que agrupa a todos los centros de experimentación del mundo, en la reunión anual de esta Institución celebrada en Winnipeg - Canadá.

### **¿De qué se trata CESVI?**

Es una empresa dedicada a la experimentación, formación e investigación aplicada como aporte a la modernización del sector asegurador y reparador del automóvil, contribuyendo al desarrollo de la industria automotriz y de la seguridad vial de la República Argentina. Algo único en el país.

Nuestra **VISION** es ser el máximo referente en investigación y generación de soluciones técnicas en pos del desarrollo del mercado asegurador.

En la actualidad CESVI ARGENTINA está conformada societariamente por ocho compañías de seguros. Estas ocho compañías aseguradoras consideran la inversión a mediano y largo plazo como la única forma de producir el cambio necesario en el sector. Por su parte, Cevimap Internacional ha proporcionado el know-how adquirido durante más de 25 años de actividad y protagonismo en el mercado español.